



Santiago Creel enfrenta exigencias de renuncia tras buscar candidatura presidencial

El político Santiago Creel generó polémica luego de inscribirse como contendiente por la candidatura presidencial de la oposición en las próximas elecciones de 2024. A pesar de su decisión, Creel aseguró que permanecerá al frente de la Cámara de Diputados, lo cual ha sido objeto de críticas y solicitudes de renuncia por parte de legisladores de Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México. Estos partidos presentaron un punto de acuerdo en el que exhortan al panista a solicitar una licencia de su cargo y dejar la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Argumentan que resulta poco ético que Creel continúe en su puesto mientras está inmerso en el proceso interno de Va por México, que podría convertirlo en candidato presidencial.

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/santiago-creel-enfrenta-exigencias-de-renuncia-tras-buscar-candidatura-presidencial/834907/>